Durante mi estancia

			\		
Estudios	Administración	Contactos	Idioma	Vida cotidiana	Mi comportamiento
Octubre de 2004: Auditorios enormes, todo muy impersonal, pero hay más variedad que en mi universidad, interesante.	Octubre de 2004: Estrés, porque no sé cómo funcionan las cosas aquí. Creí que Alemania era como Suiza, pero es muy distinta.	Noviembre de 2004: Frustración: demasiados contactos con francófonos y como vivo en una residencia de estudiantes, me siento sola.	Noviembre de 2004: Me cuesta expresarme y hablo con un acento francés muy fuerte.	Noviembre de 2004: Como mal: o cosas baratas o comida de cafetería.	Noviembre de 2004: Busco contactos de todo tipo y hago todo lo posible para sentirme integrada: grupo femenino de cine, coro, deportes, Tándem.
Febrero de 2005: Tengo demasiadas clases y no estudio lo suficiente. Me siento insatisfecha y me doy cuenta de que no tenía muy claros mis objetivos de estudio.	Marzo de 2005: Ya no meplantean problemas las cuestiones de organización.	Enero de 2005: Ahora comparto piso con tres alemanes y me siento mucho mejor. Hablo mucho con ellos y con esos contactos personales voy teniendo más claras sus pautas culturales.	Mayo de 2005: Por fin logro un nivel de alemán que me permite comunicarme con gusto. Tengo cada vez más cariño por el idioma y me siento bien escuchando atentamente lo que dice la gente en la calle o en los transportes.	Enero de 2005: Ahora como en casa con los tres alemanes, lo que es mucho más sano y me hace sentir mejor.	Enero de 2005: Noto que estoy más dispuesta a aceptar cambios o a cambiar una situación que no va conmigo. Así da gusto estar aquí.